

DEPORTES | Baloncesto

Navas lleva a la selección nacional U-14 a la gloria en Eslovenia

El técnico prieguense gana en Torneo BAM de Eslovenia al frente del combinado nacional en su primera experiencia internacional

Antonio J. Sobrados Pareja

Lunes 29 de agosto de 2011 - 12:06



Brillante debut internacional del técnico prieguense, Antonio Navas, al frente de la selección española U-14, con la que ha conquistado en Eslovenia el prestigioso Torneo BAM.

La selección nacional que ha dirigido Navas ha cerrado este torneo de manera arrolladora, manteniéndose invicta en los seis encuentros disputados y mostrándose superior al resto de selecciones europeas, de gran tradición en concierto del viejo continente, como

España arrancó el torneo con cómodas victorias ante la selección B de Eslovenia y Macedonia, para posteriormente hacer lo propio con Eslovenia A (74-49) y Montenegro (85-31), con lo que el combinado nacional se aseguraba la plata, y accedía a la lucha por el primer puesto, teniendo como rival a una de las selecciones más potentes, Croacia.

En este encuentro, España mantuvo la tónica de los anteriores enfrentamientos, y acabó derrotando a los croatas con un marcador de 88-61, conquistando de esta manera el oro.

Así, el técnico prieguense solventa con acierto y de manera excelente su primer compromiso internacional en esta categoría de formación del baloncesto nacional.